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JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE MUDANÇA DE 
COBERTURA DO PONTO DE ÔNIBUS NA AVENIDA 
RUI BARBOSA, EM FRENTE A CATEDRAL 
 
 

Fui procurado por vários munícipes, principalmente 
idosos, que utilizam o serviço de transporte coletivo de nossa cidade e os mesmos 
solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal, visando a 
possibilidade de mudança do abrigo do ponto de ônibus existente na Avenida Rui 
Barbosa, em frente a Igreja da Catedral para o outro lado da Avenida. 

 

Esclarecem os mesmos que a referida mudança do abrigo 
do local supramencionado é uma reivindicação antiga dos usuários do transporte 
coletivo de nossa cidade, uma vez que o atual ponto de ônibus, que fica do outro lado 
da Avenida, sem cobertura, expondo os usuários às condições climáticas (sol e 
chuva). 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, após consulta a Secretaria competente, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de mudança do abrigo do 
ponto de ônibus localizado na Avenida Rui Barbosa, 
em frente a Igreja da Catedral para o outro lado da 
Avenida, onde está o atual ponto, porém sem 
cobertura? 

 

b) – Se positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 
 

c)  - Se negativo, justificar. 
 

 

     SALA DAS SESSÕES, em 17 de agosto de 2015. 

 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 

                                                    Vereador – DEM 
SK/sk 

 

 


